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2023-24年度 上田ロータリークラブ
●会長　林 秀樹　●副会長　三井 英和・酒井 喜雄　
●幹事　飯島 幸宏　●会報委員長　斉藤 達也

［会長挨拶］　　　　　　　　　　　　　　林　秀樹　会長
　日本時間の９月９日の朝、アフリカ
のモロッコ中部でマグニチュード6.8の
地震がありました。10日現在、死者が
1000人以上に上る災害となっており、
死傷者はまだまだ増え続ける可能性が高いと報道されて
います。賢明な救助活動が続いていますが、がれきの下に
はまだ多くの人が取り残されているとのことであり、１分
でも早く救出されることを祈るばかりです。亡くなった方
にはご冥福申し上げます。
　地震や水害などの災害は地球上のどこの地域でも起こる
危険性があり、決して逃れることはできません。日本でも
今まで多くの災害が起こってきました。今年は関東大震災
から100年目であり、改めて地震の怖さについて考えさせ
られました。今後30年以内に東海地方を中心とした大きな
地震が起こる確率は70％以上という予測もあり、災害に対
する備えは考えておく必要があります。東日本大震災から、
10年以上がたちましたが、まだ、完全に復興したとはいえ
ない地域もまだありますし、原発事故の処理水の放出につ
いても、まだまだ、全員が納得した状態にはなっていません。
　私たちもロータリークラブの一員として、災害にあわれ
た方々への救済のため、募金などの協力を積極的に行いた
いと思います。また、方法については、国際ロータリーなど
から指示があると思いますので、追ってご連絡いたします。

［会員卓話］　　　　社会奉仕委員会　柳澤雄次郎　委員長
　私は、社会奉仕委員長の柳澤でござ
います。今回の卓話についてですが、
私は社会奉仕の委員長広報をしたいと
考えています。今年、ガバナーから“古
着 de ワクチン”というイベントを長野県全体で行いたい
という提案を受けました。そこで、今年は、東信第２グルー
プ合同で2023-2024年度の財団補助金事業を利用した社
会奉仕活動として、End Polioを目的としたイベントを

開催することになりました。
　“古着 de ワクチン”というイベントですが、今、会場の
前方に大きな袋を置かせてもらっています。思ったほど大
きくはなかったのですが、約30キロ程度の古着が入ります。
この袋に古着を詰め、詰め終わったら佐川急便に電話をし
て取りに来てもらうことになります。
　袋一つでポリオワクチンの５回分となり、皆さんで古着
を袋に詰めて送ることでポリオ根絶に向けた活動になります。
10月22日㈰12：30～16：30に東急ＲＥＩホテルにて、
“古着 de ワクチン”というイベントが予定されています。
イベントに先立ちまして、10月22日のイベント当日に皆さん
全員の古着を集めると大変なことになってしまいますので、
とりあえず各クラブで集めて送ってほしいということです。
　集める方法ですが、その方法は３つあります。まず１つ
目は、10月２日、10月16日の例会時に持ってくる方法です。
先ほどの例会の日には、私が袋をいくつか持ってきますの
で、皆さん、古着を持ってきていただければと思っています。
　２つ目は、10月２日から10月８日までの１週間の間に、
常田の林会長のはやし薬局の前の倉庫に持っていく方法で
す。昼間、何時でも構わないので、ご自身で古着を持って
いき、袋に詰めていただきたいと思います。その際には、
林会長に一声かけてくださるようお願いします。
　３つ目は、各自で古着を送る方法です。前に皆さんにどれ
くらい古着を集められるかを聞いた際に、成澤さんは、10個
くらい集められるとおっしゃっていました。このように、
たくさん古着を集めることができる方には、袋をいくつか
お渡ししますので、ご自宅で袋に古着を詰めてもらい、各自
で佐川急便に発送をしていただきます。たくさん古着を
集められる方は、私にお声がけいただければと思います。
　ところで、今回の“古着 de ワクチン”に関する上田ロータ
リークラブの取り組みを上田東クラブの方でパネルにして
もらい、イベントで紹介してもらうことになっています。
そのため、取り組みの様子を写真に撮らないといけない
のですが、例会に古着を持ってきていただける場合には、
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その際に写真を撮らせていただきます。林会長のところに
持ってきていただける場合には、最終日に私と会長と幹事の
三人で、写真を撮ります。最後に、各自で古着を送る場合
には、送る前に必ず袋の前で写真を撮り、撮った写真を事
務局に送ってくださるようお願いします。この写真を撮る
ことが今回のイベントで重要なポイントになっています。
　さて、送れる古着ですが、衣類全般を送ることができます。
本来は、服飾雑貨全般も送れるのですが、今回は集めま
せん。中には、送れないものもありますので、ご注意くだ
さい。また、一度、お送りいただいたものは返却できません。
貴重品が入っていないかよく確認して、お送りください。
重さは30キロまでになります。送る際には、しっかり袋の
口を縛ってくださるようお願いします。袋の集荷方法です
が、今回、お配りした別紙２のＱＲコードをスマホで読み
込んでいただくことで、集荷依頼フォームに飛びますので、
そこから佐川急便に集荷の依頼をしてください。今回の
イベントでは、東信第２グループ全体で100枚を用意して
おります。ポリオワクチン500回分となりますので、皆さん、
ご協力をよろしくお願いいたします。また、10月22日の
イベントでは、一般の方からも古着を集めることになって
います。来ていただく際には、リユース可能な古着を１枚
程度、持ってきていただくようお願いします。なお。当日は、
ＵＣＶをはじめとする各報道機関も来ると思いますので、
公共イメージ向上委員会の方にはご協力をお願いいたし
ます。イベント当日は、会員の皆さんには、End Polioの
赤いＴシャツを用意しますので、それを着て来てください。
最後になりますが、あなたのお片付けがポリオワクチンの
寄付につながります。皆さんどうか、ご協力の程よろしく
お願いいたします。

［幹事報告］　　　　　　　　　　　　　　飯島幸宏　幹事
１．地区事務所
　　ガバナー月信９月号電子ブック
　　ＵＲＬのお知らせ
　　地区大会エクスカーションのご案内
２．例会変更　　長野ＲＣ　９月12日㈫　定受なし
　　　　　　　　　　　　　10月10日㈫　定受なし
　　　　　　　　　　　　　　　17日㈫　定受なし
　　　　　　　　　　　　　　　31日㈫　定受なし

［ニコニコＢＯＸ］　　　　　　　　　　成澤　厚　委員長
　飯島幸宏さん　石井 人さん　出田行徳さん　伊藤典夫
さん　金子良夫さん　北村修一さん　窪田秀徳さん　桑澤
俊恵さん　小山宏幸さん　酒巻弘さん　滋野眞さん　島田
太一さん　春原宏紀さん　関啓治さん　関勇治さん　滝沢
秀一さん　田中克明さん　田邉利江子さん　田原謙治さん
成澤厚さん　林秀樹さん　保科茂久さん　三井英和さん
栁澤日出男さん

本日喜投額　23名　￥ 28,000
累　計　　　　￥421,000

［例会の記録］
司会：南部広樹　会場・出席委員長
斉唱：ロータリーソング「それでこそロータリー」
●会長挨拶
●幹事報告
●会員卓話　社会奉仕委員会　柳澤雄次郎　委員長

［ラッキー賞］
　酒巻　弘さん（滋野眞さんより、雪中梅）
　飯島幸宏さん（柳澤雄次郎さんより、美味しい羊羹）
　金子良夫さん（柳澤雄次郎さんより、美味しい羊羹）

［出席報告］　　　　　　　　　南部広樹　会場・出席委員

［本日のメニュー］
●ヒレカツ　●スパイシーチキン　●野菜パエリア
●ひじき　●高菜炒め　●きんぴらごぼう

［次回例会予定］
10月２日㈪　慶祝
　　　　　　会員卓話　小林浩太郎さん

（９月25日発行）
【会報担当】　小林秀茂　会報委員

本日 前々回
（8/28）

会 員 数 53 53

出席ベース 51 51

出 席 者 数 38
コロナ欠席1 45

出 席 免 除（b）
（　）内は出席者数

5（2） 5（2）

出 席 免 除（a） 0 0
メークアップ
（ ）内 は Make up 後

0（45）
コロナ欠席1

出 席 率 76.47 90.20


